
 



  

 

 
 
 
 
 
 
 

usually – обычно                                always – всегда 
 sometimes – иногда                         often – часто 
 never – никогда                    every day – каждый день 



Утвердительная форма  
образуется  

при помощи смыслового глагола. 
Для подлежащих всех лиц и чисел берется 

глагол в его начальной форме,  
но для подлежащих 3 л. ед. ч. 

к глаголу добавляется окончание “s” 

 
I (you, we, they) see a dog. – Я вижу собачку. 

He (she, it) reads a book. – Он читает книгу.  



Отрицательная форма 
Образуется при помощи частицы not, 

которая прибавляется к 

вспомогательным глаголам do/does. 
 

do + not = don`t 
does + not = doesn`t 

 
I don`t (you, we, they) see a dog. – Я вижу собачку. 

He doesn`t (she, it) reads a book. – Он читает книгу.  

 
 



Вопросительные предложения 

образуются при помощи 

вспомогательного глагола to do, 
который ставится перед подлежащим. 

 
Do (you, we, they) hear me? 

 
Yes, (you, we, they) do.            No, (you, we, they) don`t. 

Does (he, she, it) hear me? 
 

Yes, (he, she, it) does.            No, (he, she, it) doesn`t. 
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Вставьте глагол “to be” в 
требуемой форме Present Simple. 

• I ... a student.  

• My father ... not a shop-assistant, he ... a 

scientist.  

• Max ... an office-worker.  

•  We ... late, sorry! 

• He … a wonderful skater. 

• She … a beautiful girl. 

 



• I (to do) morning exercises.  
• He (to work) at a factory.  
• She (to sleep) after dinner.  
• We (to work) part-time.  
• They (to drink) tea every day. 
• Mike (to be) a student.  
• Helen (to have) a car.  

 


